



150^e 1870 - 2020

Municipalité de Namur

996, rue du Centenaire

Namur (Québec) J0V 1N0

INFORMATION – COVID-19

Le 16 mars 2020

À la suite des recommandations émises par le gouvernement, le bureau municipal ainsi que la bibliothèque et le Carrefour Namurois seront fermés au public jusqu'à nouvel ordre.

Vous pouvez communiquer avec le bureau municipal au 819-426-2457 ou par courriel à dir.general@namur.ca et adjointe@namur.ca

Vous pouvez déposer tout document à l'attention de la municipalité dans la boîte à malle près de l'entrée du bureau. Le personnel désigné le récupérera dans la journée.

N'hésitez pas à téléphoner pour toutes informations supplémentaires et n'oubliez pas de consulter le siteweb de la municipalité.

Ces mesures administratives sont sujettes à changement.

Merci de votre compréhension.

La direction générale

Following recommendations made by the government, the municipal office as well as the library and the Carrefour Namurois will be closed to the public until further notice.

You can contact the municipal office at 819-426-2457 or by email at dir.general@namur.ca and adjointe@namur.ca

You can deposit any document for the attention of the municipality in the mailbox near the office entrance. Designated staff will pick it up the same day.

Do not hesitate to call for any additional information and do not forget to consult the municipality's website.

These administrative measures are subject to change.

Thank you for your understanding.

The general direction